

Beschluss

14. Juni 2022

1 von 1

Rad- und Fußwegesituation an der Hessenkampfbahn

Der OBR diskutiert erneut über die aktuelle Rad- und Fußwegesituation an der Hessenkampfbahn. Immer wieder kommt es zu erheblichen Gefahrensituationen aufgrund der Verkehrsführung und des Verkehrsverhaltens von Fußgängern und Radfahrern. Der OBR hatte das Straßenverkehrsamt um Lösungsvorschläge gebeten, die die Gefahrensituationen abwenden und abmildern können. Das Problem sei aber nach wie vor da.

Verschiedene Lösungen zur Verbesserung der aktuellen Sachlage werden besprochen, beispielsweise könnten Piktogramme angebracht werden für die Verkehrsführung oder es könnten Hinweisschilder – auf Fußgänger – aufgestellt werden. Ferner wird erläutert, dass Kinder bis zu 10 Jahren den Fußweg mit dem Fahrrad nutzen sollen.

Nach weiteren Erörterungen der aktuellen Gegebenheiten fasst der OBR folgenden

Beschluss:

Der OBR Südstadt bittet den Magistrat der Stadt Kassel Maßnahmen zu entwickeln und dem OBR vorzustellen, die die Gefahrensituationen und Konflikte zwischen Fußgängern und dem Radverkehr an der Hessenkampfbahn in Höhe der Drahtbrücke abwenden bzw. eine Verbesserung der aktuellen Situation herbeiführen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig; 0 Enthaltung(en)

Heinz Körner
1. stellvertretender Ortsvorsteher

Ljubica Lenz
Schriftführerin